



Cruz Roja Colombiana - Socorro Nacional

INFORME DE GESTION 1997

ACCIONES HUMANITARIAS EN CIFRAS



1997 fue un año difícil y exigente debido a un incremento del fenómeno de violencia sumado a la afectación por los fenómenos meteorológicos causados por el Fenómeno del Pacífico. Bajo la filosofía que nuestras acciones y resultados hablen por nosotros, este documento resume las acciones de prevención y atención de desastres naturales y producidos por el hombre, desarrolladas por la Cruz Roja Colombiana, las cuales están cobijadas plenamente por nuestros **Principios Fundamentales** en especial los de **Humanidad, Imparcialidad y Neutralidad**, como también el desarrollo de programas para el fortalecimiento institucional y de otras organizaciones. Hemos contado con el apoyo de organizaciones públicas y privadas que se han sumado a nuestra gestión, respetando nuestro principio de **Independencia**; entre este apoyo vale la pena destacar el de entidades como: Consejería Presidencial para los Desplazados, DNPAD, Red de Solidaridad Social, Ministerios de Salud y del Interior, Embajadas de Francia, Japón y Alemania, ECHO, PNUD, CIDA, JICA; también hemos contado con el gran apoyo de nuestra familia de la Cruz Roja: CICR, Cruz Roja Francesa, Cruz Roja Canadiense, Cruz Roja Española, Cruz Roja Holandesa, Cruz Roja Noruega, Cruz Roja Sueca y la Federación.

La experiencia de este trabajo y el de todos los años anteriores nos ha enseñado a practicar la filosofía de "No hacer más daños" a las comunidades afectadas, con nuestra atención, por lo cual nuestras acciones deben generar procesos de autogestión, participación comunitaria y desarrollo sostenible por medio del trabajo interinstitucional e intersectorial.

La Cruz Roja Colombiana cada día se compromete más con ser una entidad humanitaria pragmática que evita las tentaciones de la publicidad exagerada y manipuladora, y de todo aquello que no sirve para cumplir con la Misión Humanitaria. Como prueba este documento presenta concisamente los resultados de las actividades de nuestros directivos, funcionarios, voluntarios y ciudadanos colombianos que todos los días anónimamente realizan acciones humanitarias.



Presencia Humanitaria que Genera Desarrollo

La Sociedad Nacional de la Cruz Roja Colombiana

31	Seccionales Departamentales
226	Unidades Operativas Municipales (UOM)
2.000	Empleados
80.000	Voluntarios
172.289	Beneficiarios Directos Atendidos en 1997 ¹
360.000	Beneficiarios Indirectos en 1997 ²
\$ 6.807'270.730	Invertidos en Acciones Humanitarias ³

¹ Incluye sólo los beneficiarios registrados en los informes de operaciones y en los documentos de legalización de recursos.

² Incluye el número aproximado de beneficiarios de los demás programas y de los eventos no registrados adecuadamente.

³ No incluye las inversiones directas de las Seccionales, ni el valor de las horas de trabajo de nuestro voluntarios, ni los costos administrativos de la Sociedad Nacional de la Cruz Roja Colombiana, ni el costo del desgaste en la infraestructura.